

**Aus dem Protokoll der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Bau- und Stadtentwicklung
am 16.03.2022**

TOP 11 Anfragen – **Unterhaltung von Feldwegen**

Die Ratsfrau Rinne erkundigt sich, wer für die Unterhaltung von Feldwegen zuständig sei. Im Bereich Deckbergen/ Schaumburg/ Westendorf sei ihr aufgefallen, dass diese teilweise in einem schlechten Zustand seien.

Antwort der Verwaltung: Herr Quindt führt hierzu in der Sitzung aus, dass die Zuständigkeit beim Amt für Tiefbau und Umwelt der Stadt Rinteln liege. Üblicherweise würden sich die Landwirte melden und anschließend würde der Weg repariert werden. Aufgrund der Anzahl der Wege könne hier jedoch nur auf entsprechende Meldungen reagiert werden, eine Kontrolle der Wege ist nicht möglich. Sollten im Ort Mängel an Feldwegen bekannt sein, können diese gerne z.B. über die Ortsbürgermeister oder die Verwaltungsstellen mitgeteilt werden.